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El IECM medirá elniveldedesempeño
delas Copacoscon estiloolímpico

 

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Paradarseguimientoaldesempeño
de las comisionesde participación
comunitaria (Copacos) antes co-
mités ciudadanosy consejosde los
pueblos-, el Instituto Electoral de la
CiudaddeMéxico(ECM) actualizó
sumetodologíadeevaluaciónydiag-
nósticoconparámetrosdemedición
eindicadoressobreunaveintenade
actividadesdegestiónconoficinas
de gobierno, reuniones, capacita-
cióny asambleasciudadanas.

A partirdelospuntajesqueseob-
tengan,dichosórganosderepresen-
taciónvecinaltendránundistintivo
de desempeñoa manera de meda-
llas,quevandelbroncealplatino.

El informeenero-julioquepresen-
tó al ConsejoGeneralla Dirección
Ejecutivade ParticipaciónCiuda-

danay Capacitacióndelorganismo
refierequeseha tramitadolatoma
de protesta de 11mil 827 personas
integrantesdemil745 Copacosele-
gidasenmarzodelañopasado,que
actualmente están en proceso de
convocaraasambleasparainformar
sobre los proyectosque ganaron
en la consultade los presupuestos
participativosde 2020 y 2021 en su
unidad territorial,asícomo elegira
losencargadosdeejecutary vigilar
laaplicaciónderecursos.

La evaluaciónconsideracuatro
niveles,segúnlacomplejidaddeeje-
cucióndeactividades:“bajo”,que
correspondea convocary asistir a
reunionesdetrabajoo asambleas
ciudadanas, elegir a su represen-
tantey documentary publicarsus
trabajosenlaplataformahabilitada
porelECM; “medio”,queconside-
ra la interacción con la comunidad,

acciones informativas, elaboración
deplanesdetrabajoycumplimiento
deacuerdostomadosenasambleas.

El nivel “alto” implica trabajo
de promoción de la participación
ciudadanay fomentode la capaci-
tación, elaboración de materiales,
asícomo el seguimiento, atención
y organización de asuntos comu-
nitarios y la adquisición,difusión
y desarrollodeconocimientos.Fi-

re-
suelvan,tramiten,comprometan o

nalmente, el nivel “sobresaliente”
es para acciones que faciliten,

representensolucionesaproblemas
delaunidadterritorial.

A cadaactividadcorresponderá
un nively un valorenpuntosasig-
nadoyelqueseacumuleduranteun
año definiráeldistintivoparacada
Copaco:broncede1 a 5,platade6
a 13,orode14a42 y platinode43
a 73 puntos.



Presidente de la Comisión de Participación Ciudadana del IECM asegura que sigue 
en marcha el proyecto participativo 
La iniciativa, establece que la utilización de ese presupuesto por parte de la Alcaldía, sólo 
será en casos excepcionales 
 
https://www.eluniversal.com.mx/presidente-de-la-comision-de-participacion-ciudadana-del-
iecm-asegura-que-sigue-en-marcha-el 
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Ernesto Ramos Mega, presidente de la Comisión de Participación Ciudadana del Instituto 
Electoral de la Ciudad de México (IECM), aseguró que la iniciativa de la jefa de Gobierno 
capitalino, “no afecta” la aplicación de los proyectos participativos en las mil 767 colonias, 
“de las que, incluso, 761 ya están listas para aplicar dicho recurso”, comentó en entrevista 
con EL UNIVERSAL. 
 
Destacó que la iniciativa, “establece que la utilización de ese presupuesto por parte de la 
Alcaldía, sólo será en casos excepcionales, como ocurre con 11 colonias que no 
presentaron proyectos y muchos menos han realizado las asambleas para conformar los 
comités de Vigilancia y Ejecución, así como con los 48 pueblos y barrios, que siguen en 
espera la determinación de la autoridad federal”, afirmó. 
 
Incluso, reveló que todas las colonias del Distrito 10, en Venustiano Carranza, ya cuentan 
con el 100% de sus asambleas y la integración de dichos comités; en el Distrito 11, de 
Venustiano Carranza-Iztacalco, hay un avance de 95%; en el Distrito 13, en Miguel 
Hidalgo, del 94%; y el Distrito 27, de Iztapalapa, 96%, entre otros. 
 
Sin embargo, reconoció que dicha iniciativa, “es confusa por lo que considero debería ser 
más precisa, más clara. Pero, insisto, la utilización del presupuesto participativo por parte 
de las Alcaldías, sólo será en casos excepcionales, no aplica para la generalidad. 
Estamos convencidos de que vamos a mantener el mismo camino que tenemos ahora”, 
aseguró. 
 
Explicó que en realidad son las alcaldías las que trabajan con ese presupuesto, pues lo 
que hacen los comités de Vigilancia y Aplicación, integrada por los propios vecinos, están 
para supervisar el proceso de licitación, adjudicación, inicio de obra, entrega de avance, 
entrega final y los pagos. 
  
“Ahí es donde están los comités, que deben trabajar de la mano de las Alcaldías, porque 
recordemos que todo ese proceso tiene que seguirse por ley, igual como lo hace el 
Gobierno central, a través de la Secretaría de Finanzas y la instancia encargada de 
realizar la obra. Es responsabilidad de la Alcaldía ejecutarlo y la ciudadanía tendrá que 
vigilar que efectivamente se gaste el dinero en lo que votaron, en lo que decidieron y que 
será en beneficio de cada colonia”, comentó. 
 
Sobre la confusión de la iniciativa, de que otorga manos libres a las Alcaldías para gastar 
los mil 395 millones 575 mil 576 pesos del año 2020, así como mil 420 millones 830 mil 
825 pesos para 2021, el consejero del IECM reiteró que sólo será en casos 
excepcionales. 
 
  “Por ejemplo, si en una colonia se votó porque en el parque fueran colocados juegos 
infantiles, y la Alcaldía nos dice: ‘Ah, bueno, nos adelantamos y en marzo de 2020 
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hicimos el área de juegos infantiles, justo donde nos la pidieron, como se votó. Pero ese 
gasto fue del presupuesto de la Alcaldía, por lo que la iniciativa le autoriza reponer ese 
dinero del presupuesto participativo. Aunque para eso, los comités de Ejecución y 
Vigilancia tendrán que  establecer que si lo realizado por la Alcaldía cumple con lo votado 
en el proyecto”, señaló. 
 
Empero, si en lugar de un área de juegos infantiles la Alcaldía sólo puso un columpio, 
“evidentemente el Comité dirá: ‘No, pues falta lo que propusimos o lo que se describió en 
el proyecto. Por ello, puedo decir serán pocos los casos que ha ocurrirá eso. En general, 
la iniciativa no afecta lo ya realizado”, reiteró. 

 



En entrevista Erika Estrada, consejera electoral del Instituto Electoral de la CDMX, 
habló del presupuesto participativo. 
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Duración: 00:04:35   
 
JOSÉ ANTONIO MORALES, CONDUCTOR: Que ya son las ocho de la mañana con 40 
minutos. 
 
Estamos de regreso ocho de la mañana con 40 minutos y agradezco en este momento 
que nos tome la llamada a la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, 
Erika Estrada, Erika buenos días, qué gusto estar contigo. 
 
ERIKA ESTRADA RUIZ, CONSEJERA ELECTORAL IECM: ¿Cómo estás? muy buenos 
días, el placer es para mí saludarte a ti y a todo el auditorio. 
 
JOSÉ ANTONIO MORALES: Fíjate que hay una cosa que deberíamos entender, por 
ejemplo, seguramente nos vas a ayudar a ello, para tratar de tener muy claro qué es el 
presupuesto participativo y cómo podemos incluso nosotros tener voz y voto para que 
éste ejerza, para saber en qué se va a invertir eso que hoy vamos a conocer contigo 
sobre el presupuesto participativo. ¿Qué es y cómo funciona el presupuesto participativo? 
Erika. 
 
ERIKA ESTRADA RUIZ: Claro que sí, les cuento a ti y a todo tu auditorio, el presupuesto 
participativo es la posibilidad que tenemos todas las personas, todos los que habitamos 
en alguna de las mil 700 unidades territoriales de nuestra querida Ciudad de México, para 
decidir en qué se va a gastar una parte del presupuesto que fue asignado a nuestras 
alcaldías. Estamos hablando de cerca de 2 mil 800 millones de pesos, como verás es un 
recurso considerable y a principios del año pasado de 2020, las y los vecinos salimos a 
votar y a decidir por un proyecto de ayudar al espacio público donde habitamos y hay 
proyectos muy, muy interesantes. 
 
Por ejemplo, proyectos que tienen que ver con captar agua de lluvia y convertirla en agua 
de riego o bien convertirla incluso en agua potable, hay muchos proyectos que tienen que 
ver con convertir las calles de nuestra ciudad en espacios más seguros, instalando ya sea 
luminarias o cámaras de seguridad, proyectos que tienen que ver con recuperar lotes 
baldíos y convertirlos en espacios culturales para los jóvenes, para los adultos mayores, 
convertirlos en espacios para las mascotas. Entonces, como verás, es una oportunidad 
que tenemos todos en nuestra ciudad para participar, parecer ejercer de alguna manera 
recursos públicos y decidir, decidir qué es lo importante, qué es lo que consideramos que 
necesita nuestra colonia y con ello contribuir con nuestra opinión. 
 
JOSÉ ANTONIO MORALES: Ahora que ya tenemos un poco más de claridad en cuanto a 
lo que es el presupuesto participativo, mencionar que se están llevando a cabo, se están 
realizando algunas asambleas en las colonias, cuéntanos cómo funciona lo de las 
asambleas, por favor, Erika. 
 
ERIKA ESTRADA RUIZ: Así es, te cuento, nosotros elegimos ¿no? cuáles son los 
proyectos, ya tenemos el primer paso para que se lleven a cabo, ahora vienen una serie 



de pasos que ayudan también a las alcaldías para poder ejercer de mejor manera los 
recursos y esas son las asambleas ciudadanas, en estas asambleas ciudadanas se elige 
quién va a ser la persona que nos va a representar para el Comité de Vigilancia y quién 
va a ser la persona que nos va a representar para el Comité de Ejecución, tanto del 
presupuesto de 2020 como el del 2021, porque hay que recordarle a toda la población 
que son dos anualidades las que se están ejerciendo en este momento derivado de la 
pandemia.  
 
Es muy sencillo celebrar estas asambleas, solamente tienes que acercarte a tu unidad 
territorial, todas las personas tenemos derecho de hacerlo, en ese momento te inscribes y 
dices "¿Sabes qué? Yo quiero formar parte de este comité" y lo que se realiza es un 
sorteo, una insaculación y se elige, mediante este mecanismo, la persona que nos va a 
representar, esta persona tiene derecho de acompañar a la alcaldía, vigilar como te decía, 
cómo se está ejerciendo el presupuesto, acompañar los trabajos que nuestras alcaldesas 
y alcaldes van a realizar lo que resta de la anualidad 2021; y con eso tener un ejercicio 
ciudadano mucho más completo, porque no solamente estamos decidiendo a dónde se va 
a ir ese dinero, sino estamos acompañando a nuestras alcaldías en su ejecución. 
 
Muy importante que acudan, es muy sencillo y decirle algo importante a tu auditorio, 
estamos privilegiando que las asambleas se realicen en espacios públicos, sabemos que 
estamos todavía en un contexto de pandemia, desde el Instituto estamos muy 
comprometidos en cuidar la salud de la ciudadanía, así que estas convocatorias como 
verás son públicas, son abiertas, son incluyentes. 
 
JOSÉ ANTONIO MORALES: Me parece muy interesante y vamos a estar siguiendo de 
cerca todo lo que suceda a partir de este momento, gracias Erika Estrada, consejera del 
Instituto Electoral de la Ciudad de México, nos mantenemos en contacto, gracias por la 
información. Tengo que hacer una pausa, regreso con más. 
 
KER 
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DEBEN VOLVERSE UNA TRADICIÓN

Con estetipo
de mecanismos
se fortalecela
democracia,
diceconsejera

 

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ
 

Los mecanismos de participa-
ción ciudadana, como la consulta
popular, son medios para forta-
lecer la democracia que deben
convertirseen tradicióny queen
la Ciudad de México se desarro-
llarona la par que el pluralismo
representativoal pasar deun ré-
gimen deexcepción,dondeno se
teníaremotamentelaposibilidad
deelegirasusgobernantes,auna
entidadquecuentahoy con una
Constitución y una ley en la que
se reconocen una veintena de
modalidades,señalóla consejera
del Instituto Electoral (ECM),
CarolinadelAngel Cruz.

Explicóqueapartirdelplebisci-
tode2002 queorganizóelenton-
cesIEDF sobrelossegundospisos
delPeriférico,sehanrealizadoen
laciudadcuatroeleccionesdeór-
ganos de representaciónvecinal,
11 consultas sobre presupuesto
participativo, ocho más de di-
versos temas y un observatorio
ciudadano.

Tres décadas de
pedir opiniones

Al haceruna exposiciónsobrelas
experiencias del organismo en
materia dedemocraciaparticipa-
tiva,Del Ángel aludió alplebiscito
realizado el 21 de marzo de 1993,
promovido por integrantesde la

entoncesAsambleadeRepresen-
tantesdelDistritoFederaly orga-
nizadopor la FundaciónArturo

El IECM reconoce ahora unos 20
instrumentos de participación

Rosenblueth, en el que se
a los ciudadanos responder tres
preguntas:“¿Está de acuerdo en
que los gobernantesdelDF sean
elegidosmedianteelvotodirecto
y secretodelosciudadanos?,¿Está
de acuerdoen que el DF cuente
con un Poder Legislativopropio?
y ¿Está de acuerdo en que elDis-
trito Federal se conviertaen un
estadodela federación?”

La consejera, quien partici-
pó en un conversatorio sobre la

importancia de la participación
ciudadanacomo herramientade
construcción y fortalecimiento
de la democracia,con el Institu-
to de Elecciones y Participación
CiudadanadelEstadodeChiapas,
refirióquelaLey deParticipación
Ciudadanaexpedidaen2010sig-
nificóun avanceen la definición
de derechos para la gente en el
que se incluyen una docena de
mecanismos participativos.

Posteriormente, con la Cons-
titución capitalinade 2017y la
nueva Ley de Participación Ciu-
dadana de 2019, la capitalcuenta
con una veintenademecanismos
de democracia directa, instru-
mentosqueincidenen lapartici-

control, asícomo
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laevaluacióndela funciónpúbli-
ca, como son el referéndum, el
plebiscito,las consultas popular,
ciudadanaypública,larevocación
demandato,losrecorridosporba-
rriosy la sillaciudadana.

Oswaldo Chacón Rojas, conse-
jeropresidentedelEPC-Chiapas,
señaló que los organismos públi-
cos localeselectoralestienenla
obligaciónde promover todas las
vías de participación que se han
instituidoparafortalecerlademo-
cracia participativa;agregó que
con la consulta pública,como la
que se realizaráestedomingo,se
debemandarun mensajeclarode
que los ciudadanos queremos ser
escuchados“yqueestoseconvier-
taenunatradición”.

 

““
Aquí sepasó del
régimen de
excepción a la
elecciónde los
gobernantes



El Universal

Sección: Metrópoli Página: 17

2021-08-01 02:30:43 191 cm2 $25,651.19 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

EL
CABALLITO

 

Sincontrol,baresyantros
clandestinosenelEdomex
::::Con semáforo naranja o no, el presidente
de la Asociación de Bares y Restaurantes del
Estado de México (Asbar),Patricio Gonzá-

lez, se quejade que los ba-
res y antros clandestinos,
así como las fiestassin per-
miso, sobre todo en Toluca,

Nezahualcóyotl y Ecatepec,
son constantesy nada ni
nadie los frena.Nos comen-

tan que el representantede
estesector formal dice que

Patricio ellos sí han respetadolas
González medidas sanitarias para ba-

jarlos contagiospor Covid y
han podido medianamente sortear las dificul-
tadeseconómicas;sin embargo,estámolesto
de que ni autoridades estatalesni localespon-
gan un alto a quienes operan fuera de la ley,
quienes además son una fuentede propaga-
ción del coronavirus.

;:
:
:
E 

Ellargotrayectodelas
impugnacioneselectorales
:::::En el más recientereportedel Instituto
Electoralde la CiudaddeMéxico (ECM), que
preside Mario Velázquez, se reportóque lle-

 
Mario

Velázquez

garon 778 quejasy denun-
cias relacionadas con el pro-
ceso electoraldel 6 de junio,
desde el tema de violencia

políticade género,presun-
tos actos anticipados de

campaña, entre otros,que
se han ido desahogando po-
co a poco,ya sea en el insti-
tutoo ahora en el Tribunal
Electoralcapitalino, adonde

llegaron 112quejasque han
empezadoa resolverse,sin que hastaahora
hayan modificadolos resultadosen alcaldías
ni diputaciones locales.Pero nos recuerdan
que esas quejasaún tienenvida en el Tribu-
nal Electoraldel PoderJudicialde la Federa-
ción,así que faltaun buen tramo por recorrer.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores

del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709

1313,extensión 2421 o al email editorGeluniversal.com.mx

Molestiaporcambiosdeusode
sueloenlaRoma
::::Le platicamosqueen la Cuauhtémocno
cayó del todo bien los proyectosde cambio de
uso de suelo en las coloniasJuárezy Roma,

donde las autoridadesbus-
can que haya más edifica-
ciones o más hoteles.En el

concejode la demarcación,
los vistos buenos pasaron
por mayoría —el PAN votó
en contra—, pero la última

 de palabra latendráelCongre-
ño li so local Lo que llamala

NéstorNúñez atenciónentrelos vecinos es
López que estas solicitudes se

atiendancon prontitudy no
así las inquietudesde la comunidad, que si
bien puede responder a un plan de reactiva-
ción económicapor la pandemia,nos hacen
ver que se están dando al final del trienio de
don Néstor Nuñez, dondehabrácambiode
estafetaen menos de dos meses,así que esto
deberíaprocesarsecon más cuidado.
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Sin control, bares y antros clandestinos en el Edomex 
 
Con semáforo naranja o no, el presidente de la Asociación de Bares y Restaurantes del 
Estado de México (Asbar), Patricio González, se queja de que los bares y antros 
clandestinos, así como las fiestas sin permiso, sobre todo en Toluca, Nezahualcóyotl y 
Ecatepec, son constantes y nada ni nadie los frena. Nos comentan que el representante 
de este sector formal dice que ellos sí han respetado las medidas sanitarias para bajar los 
contagios por Covid y han podido medianamente sortear las dificultades económicas; sin 
embargo, está molesto de que ni autoridades estatales ni locales pongan un alto a 
quienes operan fuera de la ley, quienes además son una fuente de propagación del 
coronavirus. 
 
Molestia por cambios de uso de suelo en la Roma 
Le platicamos que en la Cuauhtémoc no cayó del todo bien los proyectos de cambio de 
uso de suelo en las colonias Juárez y Roma, donde las autoridades buscan que haya más 
edificaciones o más hoteles. En el concejo de la demarcación, los vistos buenos pasaron 
por mayoría —el PAN votó en contra—, pero la última palabra la tendrá el Congreso local. 
Lo que llama la atención entre los vecinos es que estas solicitudes se atiendan con 
prontitud y no así las inquietudes de la comunidad, que si bien puede responder a un plan 
de reactivación económica por la pandemia, nos hacen ver que se están dando al final del 
trienio de don Néstor Nuñez, donde habrá cambio de estafeta en menos de dos meses, 
así que esto debería procesarse con más cuidado. 
 
El largo trayecto de las impugnaciones electorales 
En el más reciente reporte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), que 
preside Mario Velázquez, se reportó que llegaron 778 quejas y denuncias relacionadas 
con el proceso electoral del 6 de junio, desde el tema de violencia política de género, 
presuntos actos anticipados de campaña, entre otros, que se han ido desahogando poco 
a poco, ya sea en el instituto o ahora en el Tribunal Electoral capitalino, a donde llegaron 
112 quejas que han empezado a resolverse, sin que hasta ahora hayan modificado los 
resultados en alcaldías ni diputaciones locales. Pero nos recuerdan que esas quejas aún 
tienen vida en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, así que falta un 
buen tramo por recorrer. 
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REPRESENTACIÓN DE MORENA EN XOCHIMILCO

Piden ratificar a alcalde
ElmagistradopresidentedelTribunalElectoraldela Ciu-
daddeMéxico(TECM),GustavoAnzaldoHernández,sos-
tuvo una reunión con representantesde Morena en Xo-
chimilco,quienes le externaronsu inconformidadpor el
retrasoen la ratificacióndeJoséCarlos Acosta Ruiz como
alcaldeelectode la demarcación.

Acompañados por eldirigentedelpartidoen la capital
del país, Héctor Ulises García Nieto, los militantes del
partido también cuestionaron la decisión del tribunal de
anular casillas en diferentespuntos de la ciudad.

En el Tribunal
Electoral local aún

hay recursos de im-

pugnación sin resol-
ver, los cuales fueron

presentados por la
alianza Va por la
CAMx
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Exigen ratificación de
alcalde en Xochimilceo

El magistrado presidente del Tribunal
Electoral de la Ciudad de México (TE-
CDMX), Gustavo Anzaldo Hernández,
sostuvo una reunión con representan-

tes deMorena en Xochimilco, quienes le
externaron su inconformidad por el re-
traso en la ratificación de José Carlos
Acosta Ruíz como alcalde electo de la
demarcación.

Acompañados por el dirigente del
partido en la capital del país, Héctor
Ulises García Nieto, los militantes del
partido también cuestionaron la deci-
sión del tribunal de anular casillas en
diferentes puntos de la ciudad.

En su momento, Gustavo Anzaldo
sostuvo que el proceso de resolución
será transparente y en apegoala ley.

A los de Morena les explicó que
pronto se resolverán las impugnaciones
presentadas por

Resulta que,en el marco del encuen-
tro,afuerade las instalaciones delorga-
nismo electoralse concentraronsimpa-
tizantes del

fendieron el voto de la ciudadanía y exi-

gieron a los magistrados imparcialidad
en la resolución de las impugnaciones
de la elección.

Ello, debido a que el pasado 22 de ju-
lio el tribunal realizó una sesión privada
donde resolvió el recuento de votos en
los distritos 19y 25.

Tras demostrarse la victoria de
Acosta Ruiz en el “voto por voto” el 26
de julio, el TECDMX ha retrasado el
anuncio del triunfo de Morena en Xo-
chimilco.

Sin embargo, ya ratificó las constan-
cias de mayoría de otros alcaldes elec-
tos, como Evelyn Parra Álvarez, de Ve-
nustiano Carranza; Alfa Eliana Gonzá-
lez Magallanes, Tlalpan,

TECDMX
<<

SE DEMOSTRÓlavictoriadeAcos-
ta Ruiz en el "voto por voto" el 26
de julio,el TECDMX ha retrasado el
anuncio del triunfo de Morena en la
alcaldía Xochimilco
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